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Magnifico Rettore, autorità, professori, ricercatori e studen-
ti, buongiorno a tutti. È un onore per me oggi portare il salu-
to dei dottorandi stranieri della ‘School of Advanced Studies’
e di tutti gli studenti stranieri presenti in UNICAM.
I giovani che arrivano ad UNICAM dall’Europa e dai Paesi
extra europei, portano con sé un grande bagaglio di compe-
tenze, sogni e speranze ed hanno il desiderio di ampliarlo con
nuove conoscenze ed abilità. 
L’internazionalizzazione dell’Università è molto importante:
fa sí che si incontrino culture e lingue diverse, che si confron-
tino usanze e idee, e che allo stesso tempo si creino rapporti
tra le diverse Università di tutto il mondo. È proprio grazie a
questo che mi trovo qui. La mia ‘avventura’ in UNICAM è
cominciata quando, dopo una precedente esperienza Era-
smus in Italia, ho trascorso un periodo presso il laboratorio di
Chimica degli Alimenti dell’Università di Camerino grazie al
programma ‘Erasmus Placement’. Durante questo periodo
ho avuto l’opportunità di migliorare le mie conoscenze che
mi hanno permesso di accedere in seguito alla Scuola di Dot-
torato.
In questi tre anni di dottorato, la ‘School of Advanced Stu-
dies’ mi ha dato la possibilità di partecipare a diversi congres-
si, scuole di formazione, seminari trasversali e di fare un’e-
sperienza in un laboratorio all’estero, in particolare nella
Facoltà di Farmacia presso l’Università di Valencia. 
Il rapporto tra ‘La Universitat de València’, dove ho consegui-
to la laurea triennale e specialistica, e l’Università di Cameri-
no, dove sto concludendo il mio percorso di dottorato, è sol-
tanto un esempio di un rapporto ormai ben consolidato tra
due Università molto diverse come struttura ma che riescono
a interfacciarsi con le stesse competenze, offrendo agli stu-
denti numerosi vantaggi e opportunità di scambi e quindi di
crescere. 
Il mio sogno è quello di continuare a fare ricerca, all’interno
di una Università o di un centro di ricerca, ma ovunque io
vada non dimenticherò UNICAM e le persone meravigliose
che ringrazio infinitamente di avermi formato professional-
mente, con le quali vorrei mantenere un forte legame.

Rappresentante 
degli studenti 
stranieri
Pilar Vila Donat
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Infine... Desearles un exitoso y productivo año académico!
Muchas gracias!
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